

# *Juan Miguel Echevarría réussit le meilleur saut en longueur de ces dernières années*

---



La Havane, 11 mars, (RHC).- Le nouveau crack cubain du saut en longueur, a volé ce dimanche jusqu'à 8 mètres 92 à la Coupe Cuba d'athlétisme.

Tout semble indiquer qu'il veut battre le record du monde que détient Mike Powell dont il a pu faire la connaissance l'année dernière.

Cependant, la marque qu'il a enregistrée à sa première tentative ne sera pas validée par l'IAAF à cause du vent en sa faveur en-dessus des limites permises.

Juan Miguel Echevarría s'est dit surpris. «C'est une grande marque pour un athlète assez jeune mais nous avons bien travaillé » a-t-il déclaré à la presse.

Il a dit qu'il n'avait jamais pensé à faire ces 8 mètres 92 mais il a reconnu qu'il a voulu profiter du fait que le vent était en sa faveur.

De son côté, Rosemary Almanza a enregistré samedi le second temps sur la liste mondiale des 800 en plein air de la saison. Mais elle en attendait plus.

Rosemary Almanza a arrêté les chronomètres à 2 minutes, 1 seconde et 29 centièmes toujours dans le cadre de la Coupe Cuba d'athlétisme, disputée sur la piste auxiliaire du stade Panaméricain, à La Havane.

«Je voulais 1 minute 59 parce que je sais que je pouvais le faire mais le vent m'a beaucoup gênée, surtout sur la ligne droite nord » a déclaré Rosemary Almanza dans des déclarations au site Internet [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

Triplée championne aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, l'été dernier, Rosemary Almanza détient le meilleur chronométrage de l'année : 2 minutes 38 centièmes.

Devant un public nombreux au stade panaméricain, Rosemary s'est visiblement détachée du peloton. Lisneidys López, celle qui a franchi seconde la ligne d'arrivée est passée à 2 minutes, 10 secondes, 23 centièmes.

Les 2 minutes 38 centièmes que Rosemary Almanza a enregistrées le 24 février dernier lui ont valu le billet pour les mondiaux de Doha, fin août.

Au saut à la perche, Yarisley Silva a remporté la coupe Cuba avec une discrète marque de 4 mètres 56, valable pour son inscription aux mondiaux de Doha.

Après cette qualification, Yarisley Silva a dit qu'elle pourra se concentrer mieux sur sa préparation.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/185556-juan-miguel-echevarria-reussit-le-meilleur-saut-en-longueur-de-ces-dernieres-annees>



**Radio Habana Cuba**